



7 Pièces

370 m²

Réf. V0240CN

5 600 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en plein cœur du quartier résidentiel de Super – Cannes, en position dominante et surplombant la mer, très belle villa de style néoprovençal entièrement et récemment rénovée (2021) avec les matériaux haut-de-gamme. Offrant un très belle vue sur la mer et les collines, villa bénéficie d'une surface habitable d'environ 350 m2 sur deux niveaux et d'un grand sous-sol aménagée de 100m² environ. Terrain d'environ 2700 m2 en restanques, avec une grande piscine et jacuzzi, abris pour les voitures et parkings. La maison est composée en rez-de-jardin de hall d'entrée, un double séjour avec ...

Located in the heart of the residential district of Super – Cannes, in a dominant position and overlooking the sea, immaculate neo-Provençal style villa completely and recently renovated (2021) with high-end materials. Offering a beautiful view of the sea and the hills, the villa benefits from a living area of 350 m2 on two levels and a large fitted basement of approximately 100m². Terraced land of approximately 2700 m2, with a large swimming pool and jacuzzi, carports and parking spaces. The house is composed on the garden level of an entrance hall, a double living room with fireplace, dining ...

CRYSTAL ESTATES - FRENCH RIVIERA

33 Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

